



Margarita Zavala se solidarizó con diputadas del PRI por fotos íntimas: “Son víctimas de violencia desde el poder”



La diputada federal por el **Partido Acción Nacional (PAN)**, **Margarita Zavala**, se solidarizó con las **diputadas del Partido Revolucionario Institucional (PRI)** tras darse a conocer que la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, tiene las fotos íntimas que supuestamente le enviaron a **Alejandro Moreno**.

A través de su cuenta oficial de Twitter, la legisladora del blanquiazul aseguró que las integrantes de la bancada del tricolor en la Cámara de Diputados **han sido víctimas de violencia política de género desde el gobierno de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en Campeche**.

En el mensaje, **exigió a la Fiscalía General de la República (FGR) atender la denuncia** que interpusieron las diputadas priistas contra Layda Sansores, y añadió que Morena estaba en contra de las mujeres.

[Margarita Zavala se solidarizó con diputadas del PRI por fotos íntimas: “Son víctimas de violencia desde el poder” -](#)